

# A Winter MENU

## LE GOÛTER BY MO BAR

Réchauffez-vous autour d'une délicieuse boisson chaude accompagnée du traditionnel goûter composé de pâtisseries du jour faites maison

### CHOCOLAT CHAUD SIGNATURE DU CHEF PÂTISSIER

*Chocolatier Weiss, 64% chocolat noir, République Dominicaine, Bio & Equitable*

Le chocolat utilisé est un chocolat de couverture peu sucrée en bouche qui présente une force surprenante grâce à une amertume puissante associée à une belle acidité. Le goût s'arrondit ensuite pour laisser place à des notes boisées et des arômes de fruits jaunes bien marqués. Son amertume laisse une bonne longueur en bouche

### CHOCOLAT CHAUD SUISSE

*Chocolat au lait suisse, Villars - couverture de lait du terroir de Lucerne Milcheli 38%*

Le chocolat de cette recette présente une couverture crémeuse avec des notes intenses de lait cuit, caramel et épices avec une longueur en bouche

### CHOCOLAT CHAUD AUX OREO®

Chocolat chaud qui fait rêver les adultes comme les enfants avec une délicieuse crème chantilly aux cookies Oreo® et décoré de cookies Oreo®

### GOLDEN LATTE

*Sans caféine / théine, lait végétal, curcuma, cannelle, gingembre*

### VIN CHAUD LOCAL

*Fait avec du vin rouge Suisse local et notre mélange d'épices maison*



# A Winter MENU

## LE GOÛTER BY MO BAR

Warm up with a delicious hot drink served with a traditional goûter of homemade pastries

### CHEF PÂTISSIER SIGNATURE HOT CHOCOLATE

*Chocolatier Weiss, 64% dark chocolate, Dominican Republic, Organic & Fair Trade*

The chocolate chosen is a slightly sweet chocolate with a surprising intensity thanks to a combination of powerful bitterness and a fine acidity. The aroma then becomes more rounded, leaving woody notes and strong hints of yellow fruit. Its bitterness leaves a lasting finish.

### SWISS STYLE HOT CHOCOLATE

*Swiss milk chocolate, Villars - Lucerne Milcheli 38% local milk couverture*

The chocolate in this recipe enjoys a creamy coating with intense notes of cooked milk, caramel and spices with a prolonged finish

### OREO® COOKIES HOT CHOCOLATE

Hot chocolate that makes adults and children dream with a delicious Oreo® cookie whipped cream and garnished with Oreo® cookies

### GOLDEN LATTE

*Caffeine / theine free, vegetal milk, turmeric, cinnamon, ginger*

### LOCAL VIN CHAUD

*Made with local Swiss red wine and our house spice blend*